LA ESTRELLA DE IQUIQUE

Fecha: 18/10/2024 Audiencia: 28.500 Sección: \$307.706 Tirada: 9.500 Frecuencia: 0

\$1.251.750 Difusión: 9.500 Vpe portada: \$1.251.750 Ocupación: 24,58% ACTUALIDAD

Pág: 3





AUTORIDADES ALERTARON SOBRE LA SITUACIÓN.

## Colegio Médico Nacional y Regional convoca a reunión por crisis del Hospital

En una reunión extraordinaria realizada ayer por la tarde, autoridades abordaron la crisis que enfrenta el Hospital Regional de Iquique. En ella participaron el doctor Carlos Becerra, tesorero nacional del Colegio Médico, el diputado Renzo Trisotti y el presidente regional del Colegio Médico de Tarapacá, doctor Sergio Calcagno.

Vpe:

Vpe pág:

El diputado Trisotti señaló que "la ciudadanía está en alerta porque este es un tema de región, es un tema de ciudad, hoy día claramente estamos en una dificultad, los recursos asignados no nos están alcanzando, efectivamente tenemos varios compromisos de parte del gobierno no solo de la Dirección de Presupuestos sino que también de la propia Ministra de Salud".

En ese contexto, afirmó que "hasta el minuto no hav nuevos recursos frescos que vavan a hacer entregados por parte del Estado a través del Ministerio de Hacienda, lo que se pretende hacer son reasignaciones de recursos que ya han sido entregados al Ministerio de Salud, es decir, apretarse el cinturón o dejar de realizar ciertas prestaciones para preocuparse de lo más urgente".

Por su parte, Sergio Calcagno expresó su preocupación sobre la gravedad del problema.

"Los montos que se manejan son limitados, y lo que se hace es sacar fondos de un hospital para cubrir otro", explicó. También enfatizó que esta crisis no es nueva y que, como exdi-

millones de pesos, se estiman son necesarios para que el hospital pueda terminar el año.

rector del hospital, cada año se cerraban las cuentas con deudas que se saldaban parcialmente. Los recursos actuales no son suficientes, y eso pone en riesgo la vida de las personas", alertó Calcagno.